

PREGUNTA ESCRITA E-3443/06
de Jonas Sjöstedt (GUE/NGL)
a la Comisión

Asunto: Problemas medioambientales en Armenia

Armenia y la UE cooperan estrechamente en diversos ámbitos. Asimismo, Armenia se enfrenta a una serie de problemas en su proceso de aproximación a la UE. La situación medioambiental en varias zonas del país es mala y diversos sectores industriales, anticuados, no cumplen los requisitos medioambientales básicos. Se dan problemas especialmente graves en torno a la localidad de Alaverdy, donde una empresa productora de cobre libera una gran cantidad de emisiones. Tales emisiones son muy perjudiciales para la salud de la población. En dicha zona se almacenan, además, grandes cantidades de residuos de minería tóxicos. Se han desarrollado planes para ampliar la empresa cuprífera y extraer una mayor cantidad de mineral de cobre en las minas, lo que ha motivado una gran preocupación en la región. ¿Puede indicar la Comisión si existe algún tipo de cooperación en materia medioambiental o si se destina algún tipo de ayuda técnica a combatir los problemas medioambientales que experimenta la zona? ¿Puede exponer qué posibilidades hay de que la UE, en el proceso de cooperación con Armenia, pueda contribuir a la mejora de la situación medioambiental del país?